
平成 27 年度 第２回今宮工科高等学校•学校協議会（議事録） 

 

日 時：平成 27 年 11 月７日（土） 

場 所：本校 

参加者： 

 ＜協議委員＞（敬称略） 

関西福祉科学大学 伊藤 一雄 

今工会（本校同窓会）会長 峯山 昭範 

(株)エムシステム技研      加納 孝幸（欠席） 

萩之茶屋社会福祉協議会会長 田中 康夫 

新今宮小学校・今宮中学校 校長 堀端 和彦（欠席） 

ＰＴＡ会長 大野 いづみ 

 

本校では 11 月７日（土）に、文化祭を開催しました。学校協議会委員を含む多

数の皆様に、文化祭をご覧いただきました。 

 

学校協議会委員等からのコメント（抜粋） 

○ 展示について 

・各クラス、色々な工夫をされて良かったです。 

・特にメカトロ研究部は素晴らしかった。 

・全体的に工科高校らしい展示物が多く、多くの人が楽しめたと思う。 

・実習棟の機械系の展示、歯車等よくがんばっていると思います。 

・工科高校らしく、すばらしい展示だった。 

 

○ 模擬店について 

 ・出展している生徒も食している方も楽しみながらおいしそうでよかった。 

 ・来店者の気持ちにすごく寄り添ったお店が多かった。温かいものや、損を覚悟

でたくさん景品を出して頂いて楽しく過ごすことができました。接客態度も最

高でした。 

 ・各系の特徴がよく出ていた。 

 ・参加の皆さんが喜んでいました。 

 ・大阪の街、特に西成にふさわしい店であった。 

 ・午後１時頃に行ったが売切が多く、その年のデータを取って来年度の計画に生

かしてほしい。 

 

○ 演奏会等クラスの出し物について 

 ・出演している生徒たちが、日頃しっかり練習しているのがよくわかった。 

・本当に楽しそうで、客席の人達も一緒に楽しめてよかった。 

・A2 のＩＳＪが特に良かった。狭い教室なのに、あんなジェットコースターを

作成した建築系がすごいです。 


